Q5 今回、議会を傍聴されて気づいた点がございましたらご記入ください。

◎議会全般・議事運営に関すること

- ・議会が特にスムーズに運営されていた事 大変、すばらしく思いました。
- ・答弁する人によってとても聞き取りにくい発言がありました。もっとはきはきと明 りょうに発言発音して欲しかった。
- ・傍聴席は、発言者の声がはっきり聞えない。改善余地がある?

◎議員の質問に関すること

・基本的、基礎的な質問がまったくなく残念に思った。例えば市政、市勢の現状、課題と将来の展望、考え方、人口、財政

◎当局の答弁に関すること

- ・市長の返答が的を得ていない。日本語がわからない市長には無理なのか?
- ・上田市長の発言で、議員への圧力ともとれる発言が見受けられる。例え議員側の質問や 説明がまちがったことや、言い方に不満があるとしても、市長たる役職として、見える 議会を年頭に回答してほしい。

◎感想のみ

- ・今回は過去に前例のない「新型コロナウイルス」発生による様々な対応が必要な時期で質問が多かった。現時点でまだ見通しがわからず大変だと思いますが、滑川市としてしっかり対応して頂きたい。
- ・先に資料は配布されているはずのでもっと明確にして下さい。(弱者も滑川市の子供です)
- 4回目の土曜議会との事今後も続けて欲しい。
- ・土曜議会ということで市民のみなさんにどうしたら関心を持っていただけるかとい う強い思いが伝わった。

Q8 市議会全般について、ご意見がございましたらご記入ください。

◎議会全般・議事運営に関すること

・定数(15名)は維持すること。単なる削減は一過性の効果しかない。活発な議論、 監視を期待するにはそれなりの費用(コスト)はかかる。

◎感想、その他

- ・本日は議会に傍聴の機会をあたえていただき大変、ありがとうございました。大変 勉強になりました。ますます市民の為に議会運営に力をそそいでいただきますよう お願い申し上げます。
- ・市側も議会側も目的は一緒で「より良い滑川市にする!」という事を認識しており、 今後も活発な意見交換を期待したい。
- ・市議会員はもっと勉強を望み要求する。
- ありがとうございました。市長の答弁がよく聞きとれなかった。(マイク?)
- ・本日も議会を見させていただき、ありがとうございました。残念なこと1件、書きます。10:00~の会議室での始まる前の議員さん達の雑談での話の中で、きのう夜、明朝のNHKテレビニュースの中で、氷見市のアツギファッションさんが、下着、女性用ブラのインナーに使われる、不織布を使い、マスクを作られ、氷見市の方に寄付されたとのニュースを話題にされていた件ですが、議員さんの中には知らない方、ニュースを良く理解されている議員さん、女性用ブラをマスクに使う?ありえないとの言葉、乳バンドをマスクに使う!?
 - →この言葉、今、時代、セクハラ発言です。女性、性差別につなが る言葉です。議員さんのモラルが疑われます。

Q4 発言の内容についてどう思いましたか。当てはまる数字をご記入ください。

・市側の発言(質問に対する答弁や説明) 市長の声が小さく聴取りにくい